

NOMBRE DE ALUMNOS:

Adriana Janeth Pérez García

NOMBRE DEL PROFESOR: MAHONRY

DE JESUS GUILLEN

NOMBRE DEL TRABAJO:

valoración abdominal

Materia:

PASIÓMEDICOUCAR

QUIRURGICO 2

GRADO: 6°

GRUPO: "A"

VALORACION ABDOMINAL:

Los síntomas y trastornos digestivos son bastantes frecuentes la anamnesis y la exploración física suelen ser suficientes para tomar una decisión en pacientes con síntomas en otros casos es necesario realizar estudios complementarios

El dolor abdominal es un dolencia gastrointestinal frecuente se clasifican en dos dolor abdominal agudo y dolor abdominal crónico la determinación la determinación de la localización del dolor el dolor en el epigastrio puede reflejar problemas de páncreas el estómago o el intestino delgado. el dolor en cuadrante superior derecho pueden reflejar problemas e el hígado la vesícula biliar .

pared abdominal: cavidad abdominal en la que se encuentran situados los órganos internos del abdomen, y pared abdominal constituida por un conjunto de estructuras que envuelven la cavidad abdominal y la separan del exterior En la especie humana, la pared abdominal se divide en cinco partes : anterior, posterior, lateral, superior que separa el abdomen del tórax, e inferior formada por el suelo pélvico . principal componente de la pared abdominal son un conjunto de músculos y aponeurosis envueltos en fascias musculares. Apendicitis : el apendicitis es un órgano de tamaño reducido conectado al intestino grueso en la parte inferior derecho del vientre cuando cuando se infecta requiere cirugía dolor alrededor del ombligo puede ser como un simple dolor de estomago Colecistitis: es una inflamación de la vesícula es un órgano pequeño con forma de pera ubicado en la zona derecha del hígado la vesícula contiene liquido digestivo que se libera al intestino delgado Colelitiasis: cálculos biliares es una acumulación de depósito endurecidos de fluido digestivo en a vesícula biliar

Conclusión : el dolor abdominal es una causa frecuente de consulta y es muy que todo paciente como médico deben de llega a una conclusión con los síntomas que los pacientes explica y el medico durante la evaluación y llegar al diagnóstico exacto con la ayuda de los exámenes médicos .